

# THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO

ロータリーの未来はあなたの手の中に  
The Future of Rotary Is in Your Hands  
国際ロータリー会長 John Kenny



世界にも目を向けよう  
Reaching Out to the World  
富津中央RC会長 志波 克

2009～2010

国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立:1966/10/13 加盟承認:1966/12/12  
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966

No.2120 第4回例会 2009. 7. 23 曇一時雨

点 鐘 : 志波 克 会長  
進 行 : 平川恵敏 SAA  
ソング : 手に手つないで

## 幹事報告

榎本守男 幹事

## 会長挨拶

志波 克 会長



本日は先週予告の通り幹事挨拶の日ですので、  
会長挨拶は休みます。

## 会長報告

1. 永島強会員に、直前ガバナー事務所より新会員紹介記念のスポンサーピンが贈呈されました。  
本日は欠席ですので次週お渡しします。
2. 地区情報委員会カウンセラー増田裕様より活動計画書送付御礼状を頂きました。
3. 本日例会終了後、理事会を開催します。議題は「長期計画作成について」です。



皆さん、こんにちは！ やっと幹事の年度初めの雑務を片付けました。これからはじっくりクラブ運営に取り組んでいきたいと思えます。会計の白石さん色々ご指導有難うございました。

本日は志波会長より時間を戴いたので、挨拶代わりのショートスピーチをさせていただきます。

毎日毎日、様々なニュースが報道されていますが、このところ特に暗い話題が多いように思います。皆さんも新聞を読まれる場合、それぞれのルールがあると思います。私のこだわりは裏面のテレビ欄から社会面 スポーツ面そして1面に向かって読む事です。特に時間をかけて読む記事は人生案内です。気に入った記事は全部スクラップ帳に張り付けてあります。限られた字数の中での的確に相談に応える。その解りやすい例えと豊富な語彙にいつも感心しています。自分ならどう解答するのか相談者の

〒293-0042 富津市小久保2868  
さざ波館 Sazanami-kan  
2868 Kokubo Futtsu-shi Chiba-ken,  
Zip code 293-0042  
Tel.0439-65-3373 Fax 0439-65-3304  
URL <http://www.7b.biglobe.ne.jp/~frcr>



境遇を想像以上の妄想しながら投稿を読んでいます。まるで短編のノンフィクション小説を読んでいるようです。事実は小説より奇なりと云う言葉を思い出します。約480字の相談に480字でアドバイスを書くことは、私にとって至難の業です。

回答者の経歴を見ても作家 医者 評論家 大学教授です。成る程と納得しております。

ある作家は相談者へのアドバイスとして、自分が苦しんでいる事柄をまず文章にしてみることを勧めています。思いのたけを言葉にしてみる。文字にしてみよう。これだけで悩みのいくつかの解決のヒントを得るはずと書かれています。そして別の脳科学者は、混迷の世相の中でどう人生を切り開けばよいのか途方にくれている相談者が多いようであると語っている。このような時代には、夏目漱石の「自己本位」という言葉を思い起こしてみてもどうか。自分勝手というのではない。世間の価値観に流されずに、あくまでも自分の基準に戻って、じっくり考えてみるのである。自分を頼りに生きる。きびしいようだが、脳の潜在能力を活かすという意味ではそれ以外の道はないのである。と示唆されています。今日より明日 過去よりも未来が良くなるように努力する過程が人生です。特異でもないありふれた事例の中に真実がある。

例会のスピーチの中では、投稿された記事を読みクラブの皆さんに回答者の立場で考えていただきましたが紙面都合もありその部分は省略させていただきました。

皆さんもこんな読み方をすれば夏の寝苦しい夜、スーと眠りにつけると思います。？お試ください。

最後に幹事報告は特にありません。

## 委員会報告

### 第42回収支報告

白石幸久 会計



## 移動例会のお知らせ

山田昌雄 親睦担当部長



下記の通り、親睦移動例会を企画しましたので、ご家族でふるって参加願います。

### 移動夜間家族親睦例会

場 所 マザー牧場

例会日 8月20日(木) 点鐘18:00

集合場所 大貫駅 16:50

佐貫駅 17:00

## 活動計画発表

SAA

平川恵敏 SAA



## 会員増強・退会防止委員会

須藤 隆 委員長



会員増強・退会防止委員会委員長の須藤です。

当初この委員会委員長は伊藤一夫さんが予定されておりましたが、6月11日の例会で発表されたのですが、その例会で体調がおもわしくないからと伊藤さんが委員長を急きょ辞退され、代わりに私に委員長を引き受けてほしいと依頼されまして、志波会長エレクトがその場で私を委員長に指名するといういきさつがありました。

入会して2年目でまだロータリアンとしての心構えも皆さんに比べれば十分でない私が、委員長として計画を発表するのは大変おこがましい気もしますが、今回活動計画書に載せた3つの方針と5つの実施項目は、私自身がその気持ちになってやるべきものとして掲げました。

まず方針には、

- ①会員数の10%以上増員を目標とする
  - ②会員増強・退会防止への啓蒙活動を会員全員に広める
  - ③会員候補者を惹きつける広報活動を行う
- の3点を掲げました。

方針を具体化するための実施内容としては、

- ①定期的に予定された全員参加の炉辺会合での候補者選定
- ②ロータリーの魅力を理解させる広報用の資料整備
- ③例会を通じて会員増強に関する会員相互の啓蒙活動
- ④会員候補者の例会への招待
- ⑤候補者個人に合わせて、ロータリーの基本理念と考え方を理解させるにはどのようにしていくかを考えていきたい。

特に⑤のロータリーの基本理念、哲学に関してはロータリーの要諦でもありますので個人個人の価値観に合わせて理解してもらえるよう努力したい。

ロータリークラブの持続的発展に会員増強は欠かせないことは皆さんがよくおわかりのことと思います。どうか皆さんのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

## クラブ会報・広報委員会

千葉一利 委員長



## クラブ管理運営委員会

原田雅式 委員長



## 会員投稿「お盆の俳句」

三枝一雄 会員

秋蟬も鳴き世と衰虫も鳴くのみぞ 高浜虚子

昭和20年8月15日、うだるように暑い日だった。昭和天皇の終戦の詔勅、いわゆる玉音放送を聞いた記憶のある世代は少なくなった。俳人虚子は疎開先の小諸でこの日を迎えた。暦の上ではもう秋、しきりに蟬が鳴いている。その上に「衰虫が鳴く」とは、鳴くはずもない衰虫は俳句の上では枕草子にある出典に基づき、こうした季題として掲げられている。虚子は自分の心中、当時の日本人のいつわらざる感情をこの哀れな虫に託して表現したのである。



## ニコニコ BOX

山田昌雄 親睦担当部長

山田昌雄 7/20 海開き、海の安全と多数の来客  
を願って

## 出席報告

高橋裕之 出席担当部長

区分	会員数	出席	欠席	MakeUp	出席率
今回	21	17	4	2	90.05%
前回	21	16	5	2	85.71%

近隣クラブ例会日 (通常 12:30 点鐘)

月	君津、袖ヶ浦
火	富津(最終例会 18:30~19:30)
水	木更津東、富津シティ(最終 19:00~20:00)
木	上総、木更津

君津 RC	ホテル千成	0439-52-8511
袖ヶ浦 RC	和風レストラン菜心味	0438-64-0756
富津 RC	山の上ホテル	0439-67-0388
木更津東 RC	ホテルロイヤルヒルズ八宝苑	0438-23-0211
富津シティ RC	ホテル喜楽館	0439-87-4126
上総 RC	割烹旅館 山徳	0439-27-2003
木更津 RC	東京ベイプラザホテル	0438-25-8888



## 理事会報告(07/23)

出席:志波 克、榎本守男、原田雅式、高島治雄、  
平川恵敏、白石幸久、千葉一利、須藤 隆

### 議題

「長期計画作成について」

議決内容: 作成要領は、クラブの長所、短所、期待事項、懸念事項、未来像を列記した後、各委員会毎に中期(2013年)、長期(2015年)目標を作成する。尚、指導力育成目標をクラブ管理運営委員会目標に含める。

7月30日までに各委員会でそれぞれの案を纏め、それをもとに理事会にて原案を作成、8月6日例会にて原案を全員で検討し、修正、追加をする。その後、理事会にて正式決定する。

## ロータリークラブ会費納入について

白石幸久 会計

新年度が始まりましたので、クラブ会費の納入をお願いいたします。

### ① 2009~2010年度会費

上半期分 75,000円(1年分150,000円)

### ② 納入期限 平成21年8月20日(木)

### ③ 振込先

金融機関名 君津信用組合大佐和支店  
口座番号 普通預金 2103507  
口座名義 富津中央ロータリークラブ  
会計 白石幸久

## 編集後記

高橋裕之 会報担当

志波・榎本年度がスタートして、早くも1カ月が過ぎました。さすがベテランコンビで滑り出し好調といったところでしょうか。

会報も季節感ある三枝会員の寄稿のおかげで、グッと格調高くなっていると自画自賛しております。